

---

# EDICIONS INTERNACIONALS SEDOV

**Serie: Documentos históricos**

**Grupo Germinal**

germinal\_1917@yahoo.es

---

***Por una campaña internacional contra la  
represión***

**Comité Paritario por la Reorganización (reconstrucción) de la  
Cuarta Internacional**

**Febrero 1980**

[extraído de *Correspondencia Internacional*, nº 2, abril 1980, pp. 190-192]

**¡Campaña internacional por la libertad inmediata de Melvin Wallace e  
Isidro Téllez, detenidos de Frente Obrero en Nicaragua!**

**¡Por el cese de toda persecución contra obreros y activistas populares!**

**¡Por la plena libertad de prensa para todos los luchadores  
antisomocistas! ¡Por el pleno derecho de huelga para el movimiento  
obrero!**

1. El día 23 de enero de 1980, tropas del ejército sandinista allanaron la sede del diario *El Pueblo* y fueron arrestados varios dirigentes de Frente Obrero, entre ellos Isidro Téllez y el director de *El Pueblo*, Melvin Wallace.

Los cargos que aduce el GRN contra ellos son los de violar los artículos 3 y 4 de la Ley de Seguridad y Orden Público, entre los cuales se contempla la penalización por distribución de propaganda “que busca poner en peligro los intereses populares y la abolición de las conquistas obtenidas por el pueblo”.

Las noticias internacionales han informado que, en base a estos artículos, varios dirigentes de Frente Obrero han sido condenados a purgar dos años de cárcel con trabajo forzado, siendo además confiscadas las instalaciones y máquinas de *El Pueblo* e impidiéndosele definitivamente su circulación.

2. Los sucesos que han acontecido en torno a *El Pueblo*, a Frente Obrero y al encarcelamiento de sus dirigentes no son aislados, sino que están encadenados a una serie de hechos que se han presentado en Nicaragua, tendientes a reprimir a los sectores, fuerzas y combatientes antisomocistas que no estén de acuerdo, manifiesten divergencias o se opongan de una u otra forma al Gobierno de Reconstrucción Nacional y a la dirección del FSLN que participa en ese gobierno.

Después del extraordinario triunfo que constituyó la derrota del régimen somocista por la vía revolucionaria, el GRN ha definido como política la reconstrucción económica capitalista, inaugurando recientemente un Programa de Reactivación Económica y una campaña para llevar a cabo la reconstrucción capitalista. En todo este periodo, la dirección del FSLN y el GRN han adelantado una persecución a todos los que de una u otra forma diverjan con esta política, así hayan sido destacados luchadores contra la dictadura sangrienta de Somoza. Esta es la base política que explica los recientes acontecimientos frente a *El Pueblo*, Frente Obrero y los demás casos de represión que se han presentado posteriores al triunfo de la revolución.

3. La primera medida la constituyó la expulsión de la Brigada Internacionalista de Combatientes Simón Bolívar, quienes el día 17 de agosto fueron entregados a la represión de la Guardia Nacional panameña, bajo el argumento de que los brigadistas estaban construyendo decenas de sindicatos y propiciando tomas de tierra, así como oponiéndose al desarme de las milicias, lo que estaba fuera del marco de la política del FSLN y del Gobierno de Reconstrucción Nacional.

Los brigadistas, en número de 70 internacionalistas de más de diez países, fueron conducidos prisioneros al Bunker, conducidos a Panamá por tropas de ese país, encerrados en mazmorras, torturados durante varios días, y luego deportados a sus países, situación que fue conocida y comentada ampliamente por toda la prensa internacional. Con esta primera medida, el gobierno de Nicaragua inició una persecución política propiciada por la dirección del FSLN, muchas veces secreta, tendiente a eliminar cualquier vestigio de oposición a su política de reconstrucción capitalista y participación en el gobierno burgués.

4. El 8 de octubre el compañero obrero argentino Carlos Petroni, dirigente trotskista que estaba en Nicaragua, fue puesto preso por las tropas del FSLN. Petroni se presentó como era: marxista revolucionario y trotskista confeso, combatiente por la revolución socialista y con una actitud

indoblegable de luchador por la revolución en Nicaragua sin apoyar al gobierno burgués.

Por este motivo, Petroni fue torturado y vejado, objeto de las, más inenarrables provocaciones y presiones. Pero Petroni no fue doblegado y merced a una campaña internacional que exigía su libertad, llevada a cabo por la FB, el CORCI y la TLT, se logró finalmente el día 9 de noviembre que fuera liberado.

Del testimonio de Carlos Petroni, hecho público a todos los obreros y revolucionarios del mundo, se desprende que ha habido centenares que han corrido su misma suerte: encarcelamientos, torturas, persecuciones, porque no se doblegaron al gobierno burgués y a la dirección del FSLN, y porque de una u otra forma están por la revolución obrera y anticapitalista de Nicaragua, o simplemente porque manifiestan divergencias con el proceso en curso en el que el FSLN mantiene una coalición con la burguesía.

5. Los datos y nombres dados por Carlos Petroni, en los cuales se refiere con la mayor exactitud a prisioneros políticos que estaban con él, combatientes barriales, milicianos, intelectuales, internacionalistas de diversas nacionalidades, así como los proporcionados por otros compañeros posteriormente liberados, muestran que la actual represión es sobre fuerzas antisomocistas, inadmisibles desde todo punto de vista a que sean realizadas en nombre de la revolución sandinista y exigen de la clase obrera mundial el mayor repudio, llamando a su cese inmediato y al restablecimiento de las libertades de expresión hablada y escrita para todas las fuerzas, sectores o individualidades de la población luchadora.

La campaña internacionalista llevada a cabo por la libertad de Carlos Petroni, así como por los presos de la Liga Marxista Revolucionaria, organización trotskista en Nicaragua, y la posterior libertad de Petroni, comprueba también que es efectiva la solidaridad y que estos compañeros presos hoy en Nicaragua o perseguidos por el régimen pueden ser liberados, posibilitándose un mayor curso revolucionario en la clase obrera y las masas nicaragüenses.

6. La campaña internacional que hoy llamamos a adelantar, tiene un carácter democrático, amplio, correspondiente a la lucha por las libertades democráticas sin restricción para los antisomocistas, así como la detención de las persecuciones llevadas a cabo por el gobierno burgués de Nicaragua.

Las tareas que se desarrollen tienen como propósito denunciar la situación que hemos expuesto, exigiendo la libertad de Marvin Wallace y demás

detenidos, y que funcione nuevamente el diario *El Pueblo*. Aunque es necesario informar sobre todos y cada uno de los detenidos, el eje de la campaña es Wallace, como símbolo y en torno a su nombre promoveríamos las tareas y consignas. Dado que se mantiene y que amenaza inclusive con desatarse con mayor fuerza la represión contra la LMR, debe continuar planteándose la exigencia de que **cese la persecución contra los trotskistas**.

Esta campaña democrática está acompañada por una consigna de vital importancia, que es uno de los derechos democráticos más importantes que tiene la clase obrera nicaragüense en los actuales momentos, cual es realizar la huelga, exigiendo aumentos salariales, estabilidad en el trabajo, trabajo para todos los desocupados, mejores condiciones de vida, **contra los planes de austeridad** del gobierno burgués.

7. Entre las tareas que se desarrollen deben destacarse la recolección inmediata de firmas y telegramas al GRN, así como la realización de algunos actos, y propagandísticamente una fuerte ofensiva sobre el stalinismo que apoya incondicionalmente al GRN y por lo menos se niega a denunciar los recortes de las libertades, así como a las bases de los del SU y SWP, que vacilan (por culpa de su dirección) a asumir una posición consecuentemente trotskista sobre el problema de los derechos democráticos ante un gobierno de carácter burgués que los limita.

El Comité Paritario, en base a esta resolución interna, elaborará un manifiesto público, que dé inicio a la campaña, y un plan inmediato de actividades para que sea llevado a cabo por todas las organizaciones que adhieren actualmente al Comité Paritario por la Reorganización (reconstrucción) de la Cuarta Internacional.

Edita: **GRUPO GERMINAL** (*en defensa del marxismo*)

Para contactar con nosotros: [germinal\\_1917@yahoo.es](mailto:germinal_1917@yahoo.es)

Visita nuestra página: [www.grup-germinal.org](http://www.grup-germinal.org)